



www.rpp.com.pe

## Almería: ley de Empleo Público debe ser despolitizada

lunes, 24 de octubre , 2005

10:09:42

(RPP Noticias) "Tiene que haber algunas observaciones si se siguen tomando planteamientos de algunas agrupaciones políticas pues esta ley marco del empleo público debe ser despolitizada", afirmó el ministro de Trabajo y Promoción Social, Carlos Almería.



▲ Ministro de Trabajo, Carlos Almería

Según indicó, la ley marco del empleo público, que el Poder Ejecutivo envió al Parlamento en el 2002, es muy importante pues forma parte de la reingeniería del Estado, propuesta por este gobierno y también del Acuerdo Nacional, en donde las fuerzas políticas del país.

Afirmó además que ésta fue debatida previamente en la Comisión de Descentralización y luego a la Comisión de Trabajo, por lo que llegó casi lista al debate en el Pleno del Parlamento, pero ahora los legisladores están pidiendo modificaciones y mayor ingerencia del Estado en temas como la "tercerización" y la sindicación.

En declaraciones a RPP Noticias sostuvo que el debate tiene que ser más amplio pero antes del final de la segunda legislatura de este periodo tiene que aprobarse esta norma, pues hay más de 60 mil trabajadores que necesitan tener la seguridad de poder hacer valer sus derechos estipulados en la Constitución,

Carlos Almería precisó que el proyecto de su antecesor, Juan Sheput, que pretendía reducir los días de vacaciones entre otras modificaciones, las tomará como un referente, pero recalcó que considera más importante la ley marco del Empleo Público.

Finalmente apoyó la propuesta de que los candidatos al Congreso presenten una hoja de vida que consigne datos importantes de su trayectoria, incluyendo sentencias condenatorias y también procesos judiciales, salvo temas como juicios por alimentos.

imprimir